

La presidenta mantiene una videoconferencia con los responsables del recinto sanitario abierto en un tiempo récord para el COVID-19

---

## Díaz Ayuso agradece el esfuerzo de los profesionales del Hospital de la Comunidad de Madrid en IFEMA

- “He visto a sanitarios y personal emocionados, cansados, pero con mucha ilusión”, ha expresado la presidenta
- El Hospital temporal se levantó en apenas 18 horas y comenzó a recibir pacientes de coronavirus hace una semana
- Será el más grande de España con una capacidad total de hasta 5.500 camas, de las que 500 son UCI
- Actualmente atiende a un total de 581 pacientes ingresados y prevé otros 300 para las próximas horas
- Desde su apertura, los profesionales sanitarios de este centro hospitalario han dado el visto bueno a 255 altas

**28 de marzo de 2020.**- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha mantenido hoy una videoconferencia con los máximos responsables sanitarios y logísticos del Hospital temporal abierto por el Gobierno regional en IFEMA para pacientes de coronavirus (COVID-19) y, así, agradecerles su trabajo. Se trata de un centro hospitalario con una capacidad total de hasta 5.500 camas, de las que 500 son UCI. La instalación quedó operativa hacen una semana tras un acondicionamiento récord gracias al trabajo de expertos en salud de la Comunidad de Madrid, empleados del recinto ferial, efectivos de las Fuerzas Armadas y otros profesionales que se implicaron desinteresadamente.

Díaz Ayuso ha conversado durante la videoconferencia con el director del Hospital temporal de la Comunidad de Madrid, Antonio Zapatero, a quien ha trasladado la gratitud –en nombre de todos por madrileños-, por la impresionante tarea asistencial que se realiza en el centro desde su apertura. “He visto a sanitarios y personal emocionados, cansados, pero con mucha ilusión”, ha destacado la presidenta.

Además, con la ayuda de la tecnología, Díaz Ayuso ha realizado un recorrido virtual por las instalaciones y así conocer de primera mano su funcionamiento, como la sala de admisiones, de rayos X o el almacén que se ha dispuesto. En estos momentos el Hospital dispone de 900 camas y en los próximos días aumentará hasta las 1.400, para convertirse en el más grande de España.

La presidenta de la Comunidad de Madrid ha sido informada de que en breve se abrirá un nuevo pabellón para atender a pacientes, con 500 camas de las que 32 serán de UCI.

Una semana después de que entrara en servicio, el Hospital temporal de la Comunidad de Madrid contabiliza en estos momentos un total de 581 pacientes ingresados. Además, estima que esta cifra pueda rondar el millar en las próximas horas con el ingreso de otros 300 pacientes con coronavirus. Desde su apertura suma también un total de 255 altas de pacientes.

Este centro sanitario recibe pacientes derivados de los distintos hospitales de la Comunidad de Madrid, que previo triaje, pasan a un control de enfermería en función de su situación clínica. Estos son distribuidos entre los pabellones 5 y 9 de las instalaciones, al que se incorpora en breve el 7. Además, el pabellón 10 es el lugar que se ha habilitado como almacén para todo el material que es necesario utilizar para el funcionamiento diario con las mayores garantías.

## **UN ESFUERZO SANITARIO Y LOGÍSTICO**

Durante los turnos de mañana y tarde, los pacientes son atendidos por médicos de Atención Primaria con médicos especialistas en medicina interna y en otras especialidades. Los profesionales del SUMMA se hacen cargo de los turnos de noche, con apoyo del SAMUR -que también colabora por el día en admisión, triaje y soporte en la colocación de equipos de protección-.

Los pabellones 7 y 9 se organizan en módulos idénticos entre sí, lo más parecidos a un Control de Enfermería de un hospital tradicional, para facilitar el trabajo de los profesionales. Así, cada módulo tiene capacidad para 50 pacientes y dispone de almacenes de material fungible, de farmacia, etc.

El hospital temporal de la Comunidad de Madrid en IFEMA dispone de laboratorio, si bien cuenta con el Hospital de La Paz para la realización de analíticas más complejas. También se ha dotado con aparatos de radiología, fundamentalmente portátiles, para control radiológico de los pacientes, así como botiquines y gestión de stocks de farmacia.

En el montaje colaboran con la Comunidad de Madrid e IFEMA instituciones como el Ejército y distintas empresas, en cuestiones como la instalación de los tanques de oxígeno o donando la ropa de cama necesaria.